

日程第27 委員会提出議案第1号 橋本市報酬及び費用弁償等支給条例の一部を改正する条例について と、日程第28 委員会提出議案第2号 橋本市議会委員会条例の一部を改正する条例について

○議長（土井裕美子君）日程第27 委員会提出議案第1号 橋本市報酬及び費用弁償等支給条例の一部を改正する条例について と、日程第28 委員会提出議案第2号 橋本市議会委員会条例の一部を改正する条例についての2件を一括議題といたします。

本案について、提案理由の説明を求めます。
議会運営委員会委員長 1番 岡本さん。

〔1番（岡本安弘君）登壇〕

○1番（岡本安弘君）はじめに、委員会提出議案第1号 橋本市報酬及び費用弁償等支給条例の一部を改正する条例について、提案理由の説明を申し上げます。

本案は、去る3月11日の本議会において、人事院勧告に基づき給与支給を減額することとした市長提出の議案第28号 橋本市特別職給与条例等の一部を改正する条例を可決したことから、議員においても人事院勧告の趣旨及び社会経済情勢等を勘案し、同様に期末手当を0.05カ月分減額するものです。

続いて、委員会提出議案第2号 橋本市議会委員会条例の一部を改正する条例について、提案理由の説明を申し上げます。

本案は、去る3月11日の本会議において、議案第27号 橋本市事務分掌条例の一部を改正する条例を可決し、市の機構が改められることに伴い、総務常任委員会が所管する課、室等、（事項）の名称の改正を行うものです。

また、新型コロナウイルス感染症の感染症法における法的位置付けについて、指定感染

症から新型インフルエンザ等感染症に変更されたことに伴い、令和2年政令第11号が廃止されたことに伴った改正を併せて行うものです。

以上、よろしくご審議の上、ご賛同賜りますようお願い申し上げます。

○議長（土井裕美子君）説明が終わりました。

これより委員会提出議案第1号について質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）質疑がありませんので、質疑を終結いたします。

ただ今議題となっております委員会提出議案第1号については、会議規則第37条第2項の規定により、委員会に付託いたしません。

これより討論に入ります。

討論する方ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）討論がありませんので、討論を終結いたします。

これより、委員会提出議案第1号 橋本市報酬及び費用弁償等支給条例の一部を改正する条例について を採決いたします。

本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）ご異議がありませんので、本案は原案のとおり可決されました。

次に、委員会提出議案第2号について質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）質疑がありませんので、質疑を終結いたします。

ただ今議題となっております委員会提出議案第2号については、委員会に付託いたしません。

これより討論に入ります。

討論する方ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）討論がありませんので、討論を終結いたします。

これより、委員会提出議案第2号 橋本市議会委員会条例の一部を改正する条例について を採決いたします。

本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）ご異議がありませんので、本案は原案のとおり可決されました。

日程第29 委員会提出議案第3号 新型コロナウイルス感染症対策で、医療・介護従事者への支援等を求める意見書について

○議長（土井裕美子君）日程第29 委員会提出議案第3号 新型コロナウイルス感染症対策で、医療・介護従事者への支援等を求める意見書 を議題といたします。

本案について、提案理由の説明を求めます。

文教厚生委員会委員長 14番 小西さん。

〔14番（小西政宏君）登壇〕

○14番（小西政宏君）新型コロナウイルス感染症対策で、医療・介護従事者への支援等を求める意見書、朗読をもってご説明とさせていただきます。

新型コロナウイルス感染症は、経済活動や市民生活に深刻な影響を及ぼすとともに、医療崩壊が懸念され、市民の命と健康が脅かされる事態が広がっている。医療機関で従事する職員はコロナを受け入れる、受け入れないにかかわらず、日常の地域医療を支えている

誇りを持って勤務を続けているが、先の見えない状況に疲弊感が募っていることも否めない。

医療機関や介護事業所の経営悪化があり、昨年の年末一時金が残念ながら削減された医療従事者、介護従事者も出ている。新型コロナウイルス感染症との息の長い闘いが続く中で、第一線で市民の命、福祉を支える医療・介護従事者への支援が急がれる。

また、医療や介護の現場は人手不足が深刻であり、職場では応援体制が当たり前で、パッチワークのように働いている日常である。そして、新型コロナウイルス感染症への対応のために業務量が増え、人手不足に拍車がかかっている。感染症や自然災害などに備えて、ふだんからゆとりのある医療提供体制、介護サービス提供体制が組めるように従事者の確保を進めることも切実な課題である。

よって、地域住民の医療・福祉を守るために、下記事項について強く要望する。

1、医療機関や介護事業所の損失補填を行い、従事する職員の賃金・一時金を確保すること。

2、医師、看護師をはじめとする医療従事者、介護従事者を増やし、安全安心の医療・介護体制をつくること。

以上、地方自法第99条の規定により意見書を提出する。

提出先は、内閣総理大臣、財務大臣、厚生労働大臣、和歌山県知事です。

以上で説明とさせていただきます。

○議長（土井裕美子君）説明が終わりました。

これより質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）質疑がありませんので、質疑を終結いたします。

ただ今議題となっております委員会提出議

案第3号については、委員会に付託いたしません。

これより討論に入ります。

討論する方ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）討論がありませんので、討論を終結いたします。

これより、委員会提出議案第3号 新型コロナウイルス感染症対策で、医療・介護従事者への支援等を求める意見書について を採決いたします。

本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）ご異議がありませんので、本案は原案のとおり可決されました。

お諮りいたします。

ただ今、意見書案1件が議決されましたが、その字句、数字、その他整理を必要とするものについては、その整理を議長に委任されたいと思います。これにご異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（土井裕美子君）ご異議がありませんので、そのように決しました。

○議長（土井裕美子君）以上で本日の日程は終わりました。

これにて本会議に付議された案件の審議は全部終了いたしました。

○議長（土井裕美子君）閉会にあたり、市長から発言の申出がありますので、これを許します。

市長。

〔市長（平木哲朗君）登壇〕

○市長（平木哲朗君）3月市議会定例会の閉会にあたりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

議員各位におかれましては、1日の開会から本日まで25日間にわたり、令和3年度当初予算をはじめ、ご提案させていただきました62件の案件全てに対し、慎重なるご審議と議決を賜り、厚くお礼を申し上げます。審議の過程におきまして、ご指導、ご助言いただきました事項については、今後、十分検討してまいります。

さて、今年は桜の開花の便りも早く、足早に春の訪れを感じるころです。高野口公園における恒例の桜まつりは、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から桜ウイークとして開催し、フォトコンテストやスタンプラリーを行います。今年度はコロナの影響で、各地域における行事や市主催のイベントの多くが中止や延期となりましたが、開催方法を工夫し、感染対策を講じながら、市民の皆さまにもご協力いただき、これから少しずつ再開に向け取り組んでまいりたいと考えています。

そのような中、地元の市民団体の皆さんが、小・中学校を卒業する子どもたちの門出を祝い、約80発のサプライズ花火を打ち上げてくれました。新型コロナウイルスによる学校生活にも様々な制約があった1年間でありましたが、子どもたちが明るく元気に過ごしてほしいという願いが込められた贈物であったと思います。

次に、3月末をもって、岸上、山田両保育園が閉園します。岸上保育園は約70年、山田保育園は約66年もの長きにわたり、議員各位をはじめ、保護者の皆さまや地域の皆さまには子どもの健やかな成長を見守っていただき、また保育の推進に多大なるご協力を賜りました。4月からは山田さつきこども園での保育が始まり、約80名の園児たちの元気な笑顔が新園舎いっぱい広がることと思います。これまでの岸上、山田両保育園に対するご厚情に深く感謝を申し上げますとともに、今後と

も本市保育行政に温かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、たんぽぽ園が新築移転し、4月から待望の新園舎で保育が始まります。療育を必要とする子どもたちが適正な時期に支援を受けることができる体制をより一層整え、保護者の皆さま、地域の皆さまとともに子どもたちの健やかな成長を見守り続けたいと思います。

さて、今年度24名の職員が退職いたします。当議会出席者の担当参与につきましても、吉田健司健康福祉部長、奈良雅木建設部長、木次則雄消防長、中谷陽介会計管理者、以上、4名が退職することになりました。これらの者に対する議員各位のご指導、ご鞭撻、誠にありがとうございました。

間もなく令和3年度がスタートいたします。平成28年度より5カ年計画で取り組んでまいりました財政健全化計画は一定の効果を、今年度末で終了します。この5年間、議員各位をはじめ、市民の皆さまのご支援とご協力の下、財政健全化を推し進めていくことができましたことに、改めて感謝を申し上げます。

またこの間、職員には給与の削減への協力や事業の見直しなど、様々な議論を交わしながら財政健全化に正面から向き合ってくれました。5カ年の計画は終了となりますが、今後引き続き、歳入の確保と歳出削減に向けて努めていかなければなりません。人口減少や少子高齢化はもとより、新型コロナウイルス感染症の影響、また合併算定替え特例の終了など、財源の確保に困難な要因が多い中、新たなステージでの健全化に取り組み、挑戦と改革の意識を持って市政に臨んでまいります。

議員各位におかれましても、市民の福祉の向上のため、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げ、3月市議会定例会の閉

会のごあいさつといたします。

ありがとうございました。

○議長（土井裕美子君）令和3年3月定例会の閉会にあたりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

今期の定例会は、去る3月1日の開会以来、本日までの25日間にわたり、令和3年度各会計当初予算、さらに条例の改正など、提案されました全ての案件を、議員各位の極めて真摯な審議により議了することができました。これもひとえに議員各位のご協力によるものと深く感謝を申し上げます。

また、市長をはじめ執行機関各位におかれましては、この間、常に真摯な態度をもって審議にご協力を頂きましたことに、心より厚くお礼を申し上げます。

今定例会において成立した各議案の執行にあたっては、引き続き厳しい財政状況の中ではありますが、適切な運営をもって進められ、今後とも財政健全化を推し進めていただくとともに、本市の発展と住民福祉の向上のため、一層の努力を願うものであります。

そして、長年にわたり橋本市のまちづくりに尽力し、その職責を全うされ、めでたく定年あるいはご勇退で3月末をもって退職をされます職員の方々の皆さま、本当に長きにわたるご奮闘、そしてご努力に心から感謝を申し上げます。皆さま方にはこれまでの行政経験を生かされ、今後とも新たな分野において、また地域社会の中核としてご活躍を頂きますようご期待いたします。本当に長い間、ご苦勞さまでございました。

さて、本年度を振り返りますと、この1年は新型コロナウイルス一色の1年であったように感じております。このコロナ禍はウイルスに起因する症状に限らず、人権問題や経済問題、貧困問題など、本当に様々な問題を引き起こしたことが大変特徴的でありました。

そのような中から、コロナから人の命を守るため、コロナから人の生活を守るため、コロナに感染せず、また拡大をさせないために日々奮闘、そして努力いただいた皆さまに、敬意を表する次第でございます。

このコロナ禍に終止符を打つべく、ワクチン接種が始まりました。16歳以上の全ての市民の方が対象で、加えて一斉に接種を行うといったかつてない大事業を安全安心の下、やり遂げる必要があります。

市職員の皆さまには、来年度も縦と横の連携をより密にし、さらなる創意工夫を凝らされ、その力量を最大限発揮されますようご期待申し上げます。

終わりにりましたが、市民の皆さまには、今後とも市政発展のため、引き続きご協力を賜りますことを心からお願いを申し上げます。私の閉会のごあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

これにて令和3年3月橋本市議会定例会を閉会いたします。

お疲れさまでございました。ありがとうございました。

(午後0時00分 閉会)